

# IMPRESIONES DEL PARTIDO

por gentileza de Destilerias VENTURA

## OTIN

—Amigo Ramón, no vamos a preguntarte sobre la actuación de tus compañeros, pero si nos darás tu impresión del Girona.

—Muy buena, excelente. Es un equipo que lleva mucho fútbol, con buenas individualidades y que han batallado durante todo el partido.

—¿Sus mejores virtudes?  
—Control perfecto de la pelota, se apoyan bien en la jugada y forman un conjunto estapendo como equipo de fútbol.

## GONZALEZ, CAPITAN DEL GERONA

El capitán del once visitante, González, es el primero en salir del vestuario y requerimos su atención.

—¿Qué le ha parecido el partido?

—Muy bien jugado por ambos bandos, por lo que un empate hubiese sido lo más justo.

—¿Qué le ha parecido el Granollers?

—Un excelente conjunto con una defensa muy dura y una delantera joven, rápida y batalladora.

—¿Qué jugador le agradó individualmente?

González se sonríe y a la vez pregunta:

—¿Que quiere que le diga que ha sido el extremo izquierdo?

—Esto se lo preguntamos a usted.

—Pues diga que Esteve ha hecho las delicias del público, pero ya me dirá de la forma en que lo marcaron...

—En Olot dijeron lo mismo de Danés...

—Pero ya me dirá cómo puede jugar Danés con lo cuadrado que está...

Vaya, que a González le ha satisfecho la actuación de López.

## SEÑOR PUJOLRAS, ENTRENADOR DEL GERONA

En la caseta visitante, aparte de que no están de acuerdo con el resultado, hechan mil pestes del arbitraje del señor Ponsá. No obstante, el señor Pujolrás, aparte de abundar en esta general opinión, se muestra correcto y comedido en sus manifestaciones.

—Desde luego, puede decir que a mi entender el árbitro ha sido parcial y casero.

—¿Pero no cree usted que esto no es nuevo?

—Sí, claro, pero es que hoy el árbitro ha estado pésimo.

—¿Sus jugadores estuvieron acertados?

—Yo estoy contento de su actuación, aunque la verdad es que en el tiro a puerta no estuvieron muy afortunados.

—¿Qué le pareció el Granollers?

—Muy buen conjunto, con mucha rapidez y juventud, cosas básicas del fútbol, y estupidamente preparados físicamente.

—Así, no está de acuerdo con el resultado?

—Por el juego realizado, el Girona no mereció perder. Un empate hubiese sido lo más justo.

## SEÑOR VALLS, ENTRENADOR DEL GRANOLLERS

Abandonamos la caseta visitante en donde seguían quejándose del árbitro, y a Valls, en el vestuario local, le decimos:

—Los de Girona dicen que gracias al árbitro habéis ganado.

—Digan lo que quieran, las faltas existieron y los goles

fueron legales. Además, aparte de ello, el Granollers ha tirado mucho más a puerta, pues su delantera ha sido nula en este aspecto.

—¿No te gustó el Girona?

—Tienen muy buen conjunto y gran clase de juego, por lo que no tenían necesidad de las brusquedades del número diez y del lateral Torrent.

—¿Arbitraje?

—Normal.

—¿Sus jugadores?

—Cumplieron todos bien, ganando a pulso una victoria merecida.

## CASTILLO

El capitán, en la segunda parte hubo de ser asistido en la banda. Ahora le vemos con la rodilla completamente vendada.

—¿Grave tu lesión?

—Ya viene del partido contra el Fabra. Me recupero bien, pero cuando me hacen alguna plancha, me resiento de ello.

Y hoy he recibido bastante —se queja—.

—Te impedirá jugar en Tortosa?

—Yo haré lo posible para recuperarme, pero si es necesario habrá de descansar.

—¿Qué me dices del Girona?

—Buen equipo, con mucha técnica, pero demasiado ind-

vidual a la hora de tirar a gol, por lo que pierden buenas jugadas. Para mi destacó el interior Agustí.

## EL ARBITRO SEÑOR SALES

Cordialidad suma por parte del señor Sales.

—¿Difícil el partido?

—Salvo alguna intemperancia, más bien propia del nerviosismo que de mala intención, el partido no tuvo dificultades.

—Los jugadores del Girona dicen que el penalty no existió.

—¿Usted cree que no lo fue?

—¡Alto!, para mi sí, pero yo soy de casa.

—La jugada —explica el señor Sales, fue clara: un defensa zancadillea al extremo y otro le empuja derribándole. Ambas faltas son punibles y yo apliqué el reglamento.

—¿Es esta su primera temporada en tercera división?

—Sí, y crea que es mucho más fácil arbitrar en tercera que no en regional.

—Los del Girona no son de la misma opinión —volvemos nosotros a la carga.

—Ellos pueden opinar lo que quieran, pero sepan que un árbitro no mete goles y ellos hicieron muy poco esta tarde para lograrlos.

Y esto, señores, lo dijo el árbitro plenamente convencido.

gin ventura

la ginebra oportuna

DESTILERIAS VENTURA - GRANOLLERS